

## BAB IV

### SIMPULAN DAN SARAN

#### 4.1 Simpulan

Berdasarkan dari hasil analisis, ditemukan sebanyak 133 kata onomatope, dan 65 kata mimesis yang terdapat dalam *webtoon White Blood chapter 1* sampai dengan *chapter 5* yang terdiri atas 11 bentuk onomatope dan 3 jenis mimesis.

Dari hasil analisis ini dapat disimpulkan bahwa onomatope memiliki manfaat dalam memperkaya pengalaman pembaca. Dengan penggunaan onomatope, *webtoon* dapat menghadirkan efek suara bunyi yang lebih hidup dan mendalam, memperjelas aksi, dan memperkuat suasana emosional atau dramatis dalam cerita. Selain itu, analisis ini membantu peneliti memahami onomatope dalam menggambarkan berbagai peristiwa, dan menciptakan alur cerita yang menarik.

Dari hasil analisis juga dapat disimpulkan bahwa mimesis sangat berguna untuk menciptakan gambar dan emosi yang lebih kaya dan mendalam. Dengan memahami dan menggunakan jenis-jenis mimesis ini, peneliti dan seniman dapat menggambarkan gerakan, emosi, dan suasana secara lebih ekspresif. Ini membantu dalam menyampaikan perasaan karakter, dinamika aksi, dan nuansa lingkungan dengan cara yang menarik bagi pembaca. Mimesis membuat pembaca dapat merasakan pengalaman yang lebih hidup dan memperkuat koneksi emosional dengan cerita dan karakter.

#### 4.2 Saran

Salah satu komponen penting bagi pembelajar bahasa adalah kemampuan eksplorasi. Untuk mempelajari bahasa, terutama bahasa asing, diperlukan minat dan

keinginan untuk mempelajari lebih banyak tentang bahasa tersebut. Untuk penelitian di masa depan, akan lebih menarik dan relevan jika data yang dikumpulkan lebih luas dan menyeluruh, sehingga bisa mempelajari bagaimana onomatope dan mimesis digambarkan. Juga saran yang bisa disampaikan oleh penulis agar kedepannya penelitian selanjutnya, penulis berharap untuk pembahasan mengenai perbedaan wujud mimesis lebih ditekankan lagi, agar tidak hanya menyamaratakan serta menggolongkan tiruan suara bunyi ke dalam bentuk Onomatope saja.

Adapun penting bagi pelajar yang belajar bahasa Korea untuk lebih dari hanya berbicara, membaca, dan menulis. Mereka juga memiliki kesempatan untuk belajar lebih banyak tentang topik linguistik bahasa Korea, seperti onomatope dan mimesis, yang dapat dipelajari tidak hanya dari komik atau *webtoon* berbahasa Korea, tetapi juga dari banyak jenis kajian yang dapat dipelajari. Dengan penelitian ini, penulis berharap dapat membantu pelajar bahasa Korea.

